

Cuerpo de Bomberos conmemora 22 años desde el fallecimiento del voluntario Luis Zavala en servicio

El mártir de la Cuarta Compañía Chile-España de Los Ángeles perdió la vida en enero de 2004 mientras combatía un incendio forestal en Rinconada de Huaqui. La ceremonia contó con la presencia de su familia y autoridades, quienes destacaron su legado de vocación y valentía.



LA CEREMONIA FUE ENCABEZADA por el superintendente Eduardo López Viveros y el capitán de la Cuarta Compañía Daniel Orellana Peña, con la participación de oficiales, voluntarios y la familia del mártir bomberil.

El Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles realizó una emotiva ceremonia para conmemorar un nuevo aniversario del fallecimiento del voluntario mártir Luis Hernán Zavala Sandoval, quien perdió la vida el 14 de enero de 2004 mientras combatía un incendio forestal en el sector rural de Rinconada de Huaqui. El efectivo pertenecía a la Cuarta Compañía Bomba Chile-España, unidad a la que se incorporó en 1997.

La actividad fue encabezada por el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles, Eduardo López Viveros, y

contó con la participación del capitán de la Cuarta Compañía Chile-España, Daniel Orellana Peña, además de oficiales generales, oficiales de compañía y voluntarios de diversas unidades. La familia de Zavala Sandoval estuvo representada por su hija Rosa Zavala y otras descendientes, quienes recibieron el reconocimiento y respeto de la institución bomberil angelina.

En su intervención, el superintendente López Viveros recordó que la trágica jornada del 14 de enero de 2004 marcó profundamente la historia de la Cuarta Compañía y del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles. "La vida por la humanidad", lema de la unidad, se hizo sentir con especial fuerza en aquella emergencia, donde el voluntario Zavala honró

hasta las últimas consecuencias los principios y valores que asumió al incorporarse a sus filas.

La autoridad bomberil subrayó que este tipo de ceremonias se enmarcan en el permanente reconocimiento que la institución rinde a quienes han entregado su vida cumpliendo el juramento de servir y proteger a la comunidad.

Por su parte, el capitán Orellana Peña señaló que, a más de dos décadas de su partida, el recuerdo de Luis Hernán Zavala permanece vivo en la historia y en el corazón del Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles. El oficial enfatizó que su legado constituye un ejemplo permanente de vocación, valentía, compromiso y fidelidad a los valores bomberiles.

Orellana Peña agregó que el ejemplo del voluntario mártir sigue siendo fuente de inspiración para quienes visten el uniforme, en especial para las nuevas generaciones de la Cuarta Compañía Chile-España.